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「賢く 優しく 逞しく」 

  自分で考え 

    行動できる子ども 

 

 

 
さあ、２学期の開始です 

 

 

 

２学期が始まりました。朝と夕方（夜）は幾分気温も下がってきたように感じますが、それでも登校して
くる子ども達は汗をかきかきの登校でした。朝のあいさつで校門前に立つ私（校長）も、電柱の陰に入るよ
うにしてあいさつをしていました。直射日光が顔に当たらないだけで、全然違うことを体感します。やっぱ
り帽子の役割は大きいと感じました。 

 

学校 HP 

25 日（日）に計画していた PTA 除草作業は、雨天につき中止をさせて
いただきました。６時半頃の状況では、実施できなくもない様子とはなり
ましたが、朝５時時点の様子で中止判断をいたしました。今年度は、市の
方でも用務員さんの勤務日や時間帯を昨年より長くしていただいており、
年度当初から前田用務員さんを中心に計画的にグラウンド整備をしてい
ただいていました。PTA 除草作業（人員多）によって、さらに一気に整備
が進んでいたであろうことは間違いないですが、このあと、職員や子ども
達で計画的に整備を進めていけば、十分かと思われるグラウンド状態であ
ることお知らせいたします。 

LEBERへの切り替え及び欠席連絡 

 

 

 

連絡アプリ LEBER（リーバー）への登録あり
がとうございます。現在、マチコミと両方で学校
から緊急連絡をしておりますが、まもなくマチコ
ミメールは終了いたします。 
夏期休業中は１学期に毎日通知されていた毎朝

の体調報告の通知はしないよう設定をしていまし
た。２学期以降も、毎日の通知はしない設定を継
続します。よって、学校から何か通知があったと
きのみスマートフォンの LEBER アプリでは下の
ような通知マークが表示されます。 
 

左：アプリの 

アイコン 

右：アプリを開 

いた画面 
※iPhone の例 

 学校への体調不良や家庭の事情による欠席や
遅刻の連絡は、右図のアプリ画面「学校への連絡
／健康観察」から入っていただき、必要事項を記
載するようにしてください。 
 

始業式～校長の話より～ 

 

 

 

 
 

１学期の終業式のとき、子ども達に「夏休みがあと３
日となったとき、どのような気持ちになるか」尋ねまし
た。７～８割の子が「気が重い、沈む」と回答しました。 
２学期の始業式では、「今日、朝、学校へ行くのに気が

重かった人は正直に答えて」というのを子ども達の前で
先生方に尋ねました。 
ほぼ全員の先生方がしっかり垂直に挙手（おそるおそ

る挙げられるかと思ってましたが・・・）。子どもからは
「えーっ！」という声が上がりました。 
 
校長「おそらく児童の皆さんも、同じ気持ちの人は少な

くなかったでしょう。しかし、それでも皆さん（子
どもも先生も）は、ちゃんと学校に来ました。立
派です。そして、２学期が楽しみだと思って学校
に来た人は、更に立派です。今日ここにいる自分
たちに拍手！！」 

 
 このあと、２学期にがんばってほしいことを２つ示し 
ました。 
 『体を強くする 心を強くすること』 
 『粘り強く勉強すること』 
 一つ目は、体育大会の成功に向けてのことです。「き 
つい」「いやだ」という場面でも「あとちょっとだけが 
んばろう」という気持ちで取り組んで欲しいと。 
 二つ目は、勉強をするのは、いろいろな見方や考え 
方ができるようになること、つまり「考える力」を身 
に付けるためだと。それに関連させて、頭の体操も兼 
ねて算数の問題を提示しました。 
「（左の）９マスの空欄には、どのような図が入るでし 
ょうか。」 
ヒントは、６年生で学習する「線対称（せんたいし 

ょう）」です。答えは、例によって、お子様にお尋ねく
ださい。答えの理由を「線対称」の言葉を使って説明
できたら花丸です。（裏面にも答えは載せてます。） 
 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おかえりアプシャー理音くん 

 

 

 

今年も来てくれました、イギリス在住のアプシャー
理音（りおん）くん（４年生）です。今年で３回目の来
日となります。１年ぶりに見る彼は、昨年より大人びて
大きくなっていました。昨年まで一緒だったお姉さん
の映美（えいみ）さんは、中学生ということで千代田中
学校に行かれています。 
 今の４年１組は３回目の受け入れですので、登校し
てすぐ学級からお迎えの子が来て学級に入りました。
今回は、８月 30 日まで５日間の滞在ということす。１
年ぶりにみる千代田中部小は、どのように感じる（感じ
た）でしょうね。 

始動 髙志狂言クラブ 

 

 

 

今年も始まりました髙志狂言の練習です。６年生３
名、５年生５名、４年生１名の９名が夏休みの７月 23
日から練習に励んでくれています。メンバーを紹介し
ます。 

 
松永わたる さん（６年） 
平松りょう さん（ 〃 ） 
江崎 ゆあ さん（ 〃 ） 
松尾ひろむ さん（５年） 
田中 やえ さん（ 〃 ） 
境 ののか さん（ 〃 ） 
島 みらい さん（ 〃 ） 
石川 るな さん（ 〃 ） 
吉田ゆいな さん（４年） 

  
以上、９名が３人ずつ３つのチームに分かれ、「高志

神社奉納（髙志神社）」「神埼市文化祭（はんぎーホー
ル）」「校内発表（千代田中部小）」の３つの場で発表を
行う予定です。また、今年度に限っては、１月に行われ
る佐賀県伝承芸能祭への出演依頼が来ており、高志神
社奉納チームが出演する予定です。 
 

 

市報８月号～「私の好きな漢字」より～ 

 

 

 

神埼市報「かんざき」の８月号『わたしの好きな漢字』
のコーナーに、本校６年生の 吉田こうせい さんの文
字（漢字）とそれに対する作者コメントが掲載されまし
た。以前の市報では、お題の文字は「神埼」と固定され
ていましたが、昨年からお題の文字は自由になってい
ます。今回、６年生の３名が校内応募をしてくれ、文字
（書いた漢字）とコメントの両方をもって校長審査に
て決定させていただきました。３名とも甲乙つけがた
いものでしたので、市報掲載の吉田くんと合わせて、校
長だよりに紹介させていただきます。 
 

 ６年 吉田こうせい 
 来年の４月には、中学生になります。僕は休

み時間から授業にうまく切り替えられず休み

時間のことを考えて授業に集中できないこと

があります。僕の夢はサッカー選手です。夢を

かなえるために授業に集中して学習し、サッカ

ーのスキルを上げて成長していきたいと思い

ます。 

 
 ６年 西村いっせい 

 野球部の監督にプレーをする前に礼儀が一

番大切だと言われています。僕もその通りだと

思い、日頃から元気にあいさつをすることを心

がけています。礼儀正しく過ごすことで、自分

も周りも気持ちよく過ごせます。僕は礼儀正し

くしていき、将来、野球選手になりたいです。 

６年 舩津こうし 
 僕にはいっぱい目標があります。例えばテス

トで 100 点！！とか、サッカーが上手になりた

い、などです。だから、塾に行ったり先生の話

をよく聞いたり、なんでもチャレンジしてみ

て、この「目標」を達成していきたいと思いま

す。 

９月の主な行事予定 

 

 

 

【生活の目標】時計を見て行動しよう 
         けがをしないように運動しよう 
２日（月） 委員会活動⑥ 
３日（火） 子ども能楽教室 5・6年 

14:00～（はんぎーホール） 
５日（木） 卒業アルバム撮影 6年 8:20～ 
６日（金） 読み語り（朝）ゆめどんさん 
10日（火）クラブ活動⑥、果汁飲料の日 
11日（水）全校集会（昼） 
13日（金）縦割り遊び（朝） 
18日（水）学年クループ集会（昼）、地区別下校 
20日（金）体育大会結団式 
24日（火）体育大会練習開始、果汁飲料の日 
25日（水）生活集会（昼 放送） 
30日（月）体育大会係打合せ 5・6年⑥ 
 
 
 

 表面の算数の問題の答えは、下の図のとおりです。
９つのマスにはそれぞれ１～９の数字が入っており、
その数字を線対称にした図になっています。その中で
マスの中にない数字は「８」です。 

 
何が「校長のひとりごと」なのか。 

  
「私はこの問題、分かりませんでした。。。」 
 
子どもにはドヤ顔で出題したのですけどね。 
 

 


